



■ PEMKOT YOGYA TETAP DUKUNG

Malioboro untuk Olahraga

YOGYA (KR BISNIS) - Jalan Malioboro mulai dari depan Hotel Inna Garuda hingga depan Gedung Agung, tetap bisa digunakan untuk kegiatan olahraga bagi masyarakat khususnya pada Minggu pagi dari pukul 05.00 hingga 08.00 WIB.

"Akhir-akhir ini kegiatan olahraga yang dilakukan masyarakat di sepanjang Jalan Malioboro sedikit berkurang, padahal Pemerintah Kota Yogya telah mengatur agar jalan tersebut dapat digunakan masyarakat sebagai lokasi untuk melakukan olahraga khusus pada Minggu pagi," kata Wakil Wali Kota Yogya Haryadi Suryati, Sabtu (28/11).

Menurut dia, Pemkot Yogya akan terus mendukung kegiatan olahraga pada Minggu pagi yang sudah berjalan sejak 2006, dan justru akan membantu dalam menutup akses jalur cepat di Jalan Malioboro untuk segala jenis kendaraan. "Bukan berarti tidak boleh ada kendaraan yang masuk Jalan Malioboro pada saat pukul 05.00 hingga pukul 08.00, namun kendaraan masih dapat menggunakan jalur lambat di sisi barat jalan," katanya di-lansir *Antara*.

Haryadi mengatakan setidaknya ada empat kelompok senam yang masih melakukan kegiatannya secara rutin pada Minggu pagi di Jalan Malioboro. "Malioboro adalah milik masyarakat. Kapan lagi dapat menikmati jalan ini untuk olah raga selain pada Minggu pagi," katanya.

Ia menyebutkan aktivitas olah raga yang dilakukan

masyarakat tidak mengganggu aktivitas lain terutama perdagangan yang menjadi aktivitas paling dominan di Jalan Malioboro. "Pada pagi hari, relatif belum ada kegiatan perdagangan dan toko-toko masih tutup, sehingga aktivitas tersebut tidak berdampak pada kegiatan toko," katanya, dan berharap dapat semakin menghidupkan kawasan Malioboro dengan adanya kegiatan olahraga pada Minggu pagi tersebut.

Haryadi mengatakan pihaknya akan berkoordinasi dengan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro dan Lembaga Perberdayaan Komunitas Kawasan Malioboro (LPKKM) untuk ikut menjaga kawasan itu saat digunakan sebagai lokasi olahraga.

Sementara itu, Kepala Seksi Pengendalian Operasional Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta Udiyono mengatakan kawasan tersebut dapat terjaga baik selama digunakan sebagai lokasi olahraga, termasuk dari parkir dan pedagang tiban. "Sejauh ini belum ada pengaduan mengenai parkir, karena parkir juga belum terlalu ramai pada saat pagi hari dan pedagang tiban yang memanfaatkan keramaian juga masih mudah diatur," katanya. (*)-a

1 Kepada Yth. :
 Walikota Yogyakarta
 Wakil Walikota Yogyakarta
 Sekretaris Daerah

1 Kepada Yth. :

Instansi

Tindak Lanjut

Untuk ditangguhkan

Untuk diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			
3. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005